



# 新☆びゃくか（白花）たより

6月度例会の様子

手打ちそばぐる〜ぶ

白 花

第 号： R 6. 6. 15

地球温暖化の影響で異常気象が昨今は普通になってきました



大量の一酸化炭素排出が問題視され始めて久しく、エルニーニョ現象で海水面温度の上昇によって偏西風の蛇行に始まり全世界中で気温が上昇して農作物等に影響が顕著に出始める時代となりました。

四季がはっきりして折々の風情を楽しめる世界でも数少ない美しい日本も、今は過去の話となりつつあるのは悲しい限りです。知識も教養も無い自分が大それた事を書く積もりも無いのですが、今年の夏も猛暑が予想されるなか、高齢化社会となって家にこもる老人の熱中症も気になりますが、自分の身体は自分が一番分かっている筈、季節の変わり目健康管理はしっかりしましょう。

今月の例会は出席者15名の少人数だったことも有って、皆さんの協力で時間内に余裕を持って全工程が終わることが出来ました。

最初に、いしかり手打ちそば同好会代表の藤田さんが闘病空しく逝去されたとの報告が有りました。雲の上の様な存在で、過去には指導をして頂いた事も有りました。ご冥福をお祈りします。今回は、たがさんが水廻しが如何に大切かをAJさんに指導されました。その喋る一言や動作の一つ一つをつぶさに見聞することが出来勉強になりました。更に、たがさんは2回目の蕎麦打ちをされたので、四つ出しから本延しまでの全工程を久し振りに見ることが出来、とっても得ることが多く中身の濃い例会となりました。

その他にも、AJさんにはTAKAさん・ミツゴロウさんにはsobamonさん・かなPさんとどりさんにはMU\_さんが付きっきりで指導に当たりました。いつも控えめで大人しいどりさんがいつの間にか上手になっていてびっくり。

回を重ねる毎に質問が出るようになった積極的なかなPさんも併せて先々が楽しみです。

食事は、G10さんが厨房に立ちっぱなしで汗を流しつけ麺汁と数種類の具作りに大忙し。おかげ様で美味しい食事が食べられました。お疲れさまでした。

